

## NOTA DE PRENSA

### **El Ayuntamiento comienza la remodelación de la glorieta de la Cruz Roja para transformarla en una gran plaza urbana ajardinada y peatonal**

- **El objetivo de la obra es la sustitución de la glorieta de tráfico por un gran espacio para los vecinos en la principal vía de acceso a la ciudad, con la cofinanciación de fondos EDUSI**

Oviedo, 13 de diciembre de 2022

Sustituir lo que hasta ahora era el final del trayecto de una vía de alta capacidad por una plaza más de la ciudad es lo que se pretende conseguir con la obra de remodelación de la antigua glorieta de la Cruz Roja, en la principal entrada a la ciudad por la A-66.

El Ayuntamiento de Oviedo ha iniciado ya los trabajos para incorporar a su trama urbana una gran plaza peatonal ajardinada con elementos ornamentales que incluirá un mirador elevado para contemplar una de las tres joyas del Prerrománico de Oviedo, la basílica de San Julián de los Prados.

La entrada desde la A-66 a la altura de la Fábrica de la Vega se modificará por completo convirtiendo en una plaza urbana lo que hasta ahora era una intersección de tráfico, e incorporando espacios para el peatón y para los ciclistas. La obra de remodelación, que se ha iniciado con la urbanización de calles adyacentes, pretende mejorar la calidad ambiental de ese ámbito, integrarlo en la trama urbana y reducir el impacto del tráfico en el núcleo urbano. A todo ello se unirá la instalación de un nuevo punto de referencia para el paseo en la ciudad: el Mirador de Santullano, un espacio elevado ubicado en el interior de la plaza, que ofrece una visión inédita de la iglesia.

Son en total 30.000 metros cuadrados de actuación, de los que casi un 60% se destina a este nuevo parque urbano. Una gran mancha verde para que los vecinos puedan disfrutar de nuevos espacios urbanizados en calles que estaban muy degradadas, como la del acceso principal a la Fábrica de La Vega. Esta remodelación llega hasta la glorieta que conecta el acceso con la Ronda Sur y entronca con la calle Víctor Chávarri hasta el mismo centro de la ciudad.

Estos trabajos están incluidos en las líneas de actuación 8a y 8b de los fondos europeos EDUSI, que promueven estrategias de reducción de la

huella de carbono, especialmente en zonas urbanas, y el fomento de la movilidad multimodal sostenible. Forma parte del programa “Conectando Oviedo”, subvencionado en un 80% por el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020.